

Des experts évaluent les possibilités médicales pour faire face à l'Ébola



Genève, 4 septembre (RHC).- Des experts de plusieurs pays sont réunis pendant deux jours à Genève pour faire une évaluation conjointe des options médicales qui existent pour faire face à l'épidémie d'Ébola. La réunion convoquée par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, inclut l'analyse des médicaments et des vaccins qui n'avaient pas passé les tests cliniques chez des êtres humains et la présentation d'une vingtaine de produits qui sont en phase de développement.

On a appris également que le Conseil Exécutif de l'Union Africaine tiendra une réunion urgente à Adis Abeba, la capitale de l'Éthiopie, lundi prochain pour chercher une position commune et pour définir les stratégies des pays du continent pour combattre l'Ebola de façon efficace.

Les participants à la réunion débattront aussi de la suspension de vols et de la fermeture des frontières maritimes et terrestres.

Des données officielles récentes font état de la mort de 1 900 personnes sur les 3 500 infectées par le virus en Guinée Conakry, en Sierra Léone et au Liberia, les principaux foyers de l'épidémie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32669-des-experts-evaluent-les-possibilites-medicales-pour-faire-face-a-lebola>



Radio Habana Cuba